

Alors que la sécheresse et la chaleur dominaient les manchettes, les Tchèques ont aussi pu suivre le feuilleton politique autour de la nomination du nouveau ministre de la culture. Un feuilleton qui s'est terminé mardi et qui en dit long sur les rapports de force entre le président, le premier ministre et ses partenaires sociaux-démocrates...

Ce mardi 27 août, en nommant officiellement le vétéran social-démocrate Lubomír Zaorálek au poste de ministre de la culture, le président Miloš Zeman a montré que c'était bien lui, le . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)